

ABSTRAK

SURYADI, 2016. *Berkarya Seni Lukis Menggunakan Cat Akrilik Dengan Media Totebag Pada Siswa Kelas X SMK Garudaya Bontonompo*). Skripsi Jurusan Program Studi Pendidikan Seni Rupa Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis proses berkarya seni lukis menggunakan cat akrilik pada media totebag oleh siswa kelas X di SMK Garudaya Bontonompo. Penelitian ini melibatkan pengamatan terhadap kemampuan siswa dalam mengaplikasikan teknik seni lukis serta mengolah cat akrilik pada media totebag. Selain itu, penelitian juga mengevaluasi tingkat keberhasilan siswa dalam mencapai hasil akhir yang diharapkan dari aspek kreativitas dan penerapan teknik lukis. Metode penelitian ini melibatkan observasi langsung terhadap proses berkarya seni lukis siswa, analisis karya seni yang dihasilkan, dan survei pendapat dari siswa terkait pengalaman mereka dalam pembelajaran seni lukis dengan menggunakan cat akrilik pada media totebag. Hasil penelitian menunjukkan bahwa siswa kelas X SMK Garudaya Bontonompo mampu menghasilkan karya seni lukis dengan cat akrilik pada media totebag. Mayoritas siswa menunjukkan tingkat keberhasilan yang memadai dalam mengaplikasikan teknik lukis dan mengolah cat akrilik pada media tersebut. Kreativitas siswa tercermin dalam variasi tema dan ekspresi visual yang diaplikasikan pada karya-karya mereka. Berdasarkan hasil penelitian, disimpulkan bahwa siswa memiliki potensi dalam berkarya seni lukis dengan menggunakan cat akrilik pada media totebag. Penelitian ini menunjukkan pentingnya pengembangan keterampilan seni visual dalam kurikulum pendidikan guna mendorong ekspresi kreatif dan pengembangan diri siswa. Untuk meningkatkan hasil pembelajaran, disarankan agar sekolah memberikan pelatihan yang lebih mendalam, variasi tema yang lebih luas, serta memberikan umpan balik yang konstruktif terhadap karya-karya siswa.

Kata Kunci: seni lukis, cat akrilik, media totebag, kreativitas, keberhasilan siswa.